



Monreal sugirió a la CDNH dejar a legisladores el tema del INE



El presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo) del Senado de la República, **Ricardo Monreal Ávila**, se refirió a la recomendación que la **Comisión Nacional de Derechos Humanos (CNDH)** lanzó al **Instituto Nacional Electoral (INE)** y sugirió que permitan que las dos cámaras del Congreso de la Unión se encargue de debatir la reforma electoral.

Durante su encuentro con los medios de comunicación este lunes 31 de octubre, el también coordinador de la bancada del **Movimiento de Regeneración Nacional (Morena)** instó “con todo el respeto” a la comisión a cargo de Rosario Piedra a “**estar centrada en la defensa de los derechos humanos**”.

“Bueno, la Comisión Nacional de Derechos Humanos tiene mucho trabajo, creo yo, como una sugerencia respetuosa, que **debería de estar más centrada en la defensa de los derechos humanos** de grupos de personales en el país”, expresó ante el cuestionamiento de la prensa presente.

El pasado 30 de octubre, la CNDH publicó una recomendación a la **Cámara de Diputados** para que garantice “la transformación” órgano electoral, con el fin de que se reivindique el derecho del pueblo a la democracia. En el texto que se emitió vía redes sociales, la comisión instó a que si se renueva el INE **sea un organismo “realmente autónomo del cualquier poder**, constituido o fáctico, legal o supralegal”.

Y es que en el documento se pudo leer que la comisión acusó al Instituto Nacional Electoral de responder a intereses partidistas y de incumplir con sus obligaciones. Dicha demanda fue catalogada como “**una deuda histórica que ha llegado la hora de saldar**”.